

BAB IV PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Praktikan mendapatkan banyak pengalaman setelah melakukan Kerja Profesi di PT Jasa Marga (Persero) Tbk selama tiga bulan. Praktikan mendapatkan pengalaman bahwa mahasiswa harus memiliki kemampuan di luar bidang studinya. Dengan adanya pengalaman tersebut, diharapkan menjadi nilai pembeda mahasiswa dengan mahasiswa lainnya. Pengalaman dan nilai tambah yang didapatkan merupakan bekal bagi mahasiswa sehingga dapat bersaing saat memasuki dunia pekerjaan.

Setelah melakukan Kerja Profesi di perusahaan BUMN, praktikan mengetahui *core value* atau nilai-nilai utama yang dimiliki oleh BUMN, yaitu AKHLAK. AKHLAK merupakan singkatan dari Amanah, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif, dan Kolaboratif. Hal tersebut praktikan terapkan saat melakukan Kerja Profesi. Praktikan mampu menyelesaikan kendala-kendala saat melakukan Kerja Profesi dengan baik. Seluruh pengalaman dan wawasan setelah melakukan Kerja Profesi akan menjadi pembelajaran bagi praktikan untuk kedepannya masuk ke dunia kerja yang sebenarnya.

4.2 Saran

4.2.1 Saran untuk Perusahaan

Pihak perusahaan diharapkan dapat memberikan rencana program kerja yang akan dijalankan, sehingga praktikan dapat mempersiapkan kebutuhan desain dengan maksimal dan mendapatkan hasil yang memuaskan.

4.2.2 Saran untuk Universitas

Pihak universitas diharapkan dapat melakukan sosialisasi kepada seluruh mahasiswa mengenai Magang Generasi Bertalenta (MAGENTA), sehingga mahasiswa dapat mencoba program ini. Magang melalui program MAGENTA memiliki banyak keuntungan, seperti dapat di konversi SKS dan mendapatkan pengalaman magang di BUMN.

4.2.3 Saran untuk Mahasiswa

Mahasiswa yang akan menjalankan Kerja Profesi, diharapkan mampu beradaptasi dengan budaya di lingkungan kerja. Adaptasi yang dimaksud yaitu

dapat mengerjakan pekerjaan dengan maksimal, baik pekerjaan yang sesuai bidang maupun pekerjaan di luar bidang mahasiswa. Mahasiswa harus memahami bahwa Kerja Profesi merupakan simulasi sebelum terjun ke dunia kerja sesungguhnya. Maka, nikmati proses pembelajaran yang di dalam Kerja Profesi.

